



## Política Realista

su aspecto inmanente. Es decir no basta en formarse de todo cuanto acaece, se piensa y se dice; sino que es necesario conocer a fondo al hombre, a la sociedad, a la humanidad. Es necesario penetrar en el corazón humano y conocer las leyes que rigen su manera de sentir y de obrar. Para lo cual será necesario al político cultivar la Psicología, la Historia, la ciencia Política, la Filosofía.

Porque la verdad debe conocerse con profundidad, con extensión, con ciencia, con técnica.

Pero el servicio a la verdad no exige que se digan todas las verdades, en todos los tiempos, en todos los lugares, sin sujeción a la regla de la prudencia. Una cosa debe ser la propaganda que se hace para los adictos y dirigentes y otra cosa muy diferente la que se haga para los fríos, los indiferentes, los débiles y los contrarios. Lo absurdo es no distinguir, no gerarquizar, no distribuir, no comprender que son muy diversas las misiones y las capacidades.

La verdad no puede entenderse mecánicamente. No sería un servicio a la verdad una Historia de España que narrará sólo las crueldades de los españoles o los tormentos de la Inquisición. No se conocería a la Iglesia contando sólo los defectos de los clérigos, aunque éstos fueran todos verdaderos. La verdad no es sólo lo que se escribe y lo que se dice sino también lo que se calla y pasa desapercibido.

La falsificación de la verdad no sólo se realiza para el tiempo futuro sino que abarca el tiempo pasado. Solemos falsificar la Historia siempre que interviene una pasión partidista. No queremos ver los hechos tal como son con el tanto de bueno y de malo que en ellos hay y echando mal las premisas resultan equivocadas las deducciones.

Si Alemania después del desastre de la guerra Europea, consiguió su resurgimiento rápido se debe sin duda al espíritu de verdad con que algunos hombres supieron enjuiciar las causas del desastre.

Bien está que se haga literatura, pero que esta no sea el manjar ordinario de los dirigentes y responsables. Que la literatura no desaloje a la doctrina.

Optimismo y pesimismo no son más que manifestaciones de un sólo defecto que se llama pereza o, si se quiere, cobardía unida a la debilidad.

El optimista no quiere ver los peligros para evitarse el trabajo de conjurarlos. Así le es permitido vivir en la indolencia y en la ociosidad.

El pesimista no quiere confiar en el éxito para no verse obligado a trabajar para conseguirlo.

En ambos casos falta la verdadera energía de la voluntad, el valor para afrontar el

ridículo o el fracaso.

Así como no es lícito ser perezosos ni cobardes, tampoco lo es ser hipócritas consigo mismos ni con los demás. La ficción arguye poca perspicacia en el que la practica. Y aunque la credulidad de las masas es mucha y su memoria muy poca, es muy expuesto aventurarse a la ficción porque la suspicacia en un momento dado reemplaza a la credulidad.

La intuición de la realidad, principio de toda verdadera ciencia política no puede ser estorbado pues por nuestros deseos y sentimentalismos.

Aquel que no tenga aquel valor raro y heroico de que carecen la mayoría de los mortales para mirar la verdad cara a cara no será nunca un gran político. Ni nuestros intereses, ni el amor a nuestros parientes, ni el amor al partido o al cuerpo en el cual militamos, ni el atractivo de la belleza, ni el disfrute de la riqueza, ni el deseo de hacer felices a los demás, ni los honores y alabanzas deben nunca empañar el objetivo del dirigente para que contemple la verdad nítida.

¡Hay! del pueblo en que sus clases directoras tienen la facultad de ver como realidades las imágenes que producen sus deseos.

He pensado muchas veces contemplando los problemas de España si tendrían razón los extranjeros que afirmaban nuestra inferioridad intelectual y he creído que, si en algo decían verdad, era en nuestra falta de sentido realista y organizador.

Pocos meses antes de entrar la República en España uno de los más acreditados rotativos afirmaba que la República era cosa arcaica y trasnochada y que los republicanos no pasaban de dos docenas.

Y otro de los rotativos de más circulación, que compraba el papel en el extranjero, defendía el libre intercambio comercial como la mejor política económica.

Ante tales casos de auto-sugestión de las clases elevadas uno pensaba que la Nación estaba perdida.

Pero ahora tenemos plena confianza que España resurgirá y que los españoles aprenderemos a practicar virtudes imperiales.

B. O.

Fin del Capítulo Política Realista.

### AYUNTAMIENTO DE FELANITX

#### EDICTOS

Formados en este Municipio los Padrones de Patente Nacional de Circulación de Automóviles para 1941 en sus clases A, B, C, y D. quedan expuestos al público a efectos de reclamación en las Oficinas de este Ayuntamiento durante el plazo de quince días a contar desde el siguiente de la inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de la provincia.

Felanitx 16 Octubre de 1940.

El Alcalde,

ANTONIO OBRADOR

De conformidad a la Circular del Gobierno Civil de esta Provincia inserta en el B. O. n.º 11.530 y visto el art.º 23 del Reglamento para la aplicación de la Ley de 30 de Septiembre último, se pone en conocimiento de este vecindario que las Comisarias de Vigilancia, Secretarías de Ayuntamiento, Juzgados Municipales y los Puestos de la Guardia Civil, son además de la Delegación de la Fiscalía Superior de Tasas de la Capital, las oficinas de amparo ante las cuales

todos los vecinos pueden acudir a formular las denuncias referentes a infracciones en materia de aquellas.

En su consecuencia cualquier infracción de la aplicación de tasas en los diferentes artículos puede ser denunciada ante este Ayuntamiento, Juzgado Municipal o Puesto de la Guardia Civil, de cuya denuncia se extenderá el oportuno recibo para resguardo del denunciante.

Felanitx 24 Octubre de 1940.

El Alcalde,

ANTONIO OBRADOR.

En virtud de lo preceptuado en el Decreto del Ministerio del Ejército de fecha 27 de Septiembre último.

HAGO SABER: Que todos los individuos que se encuentran sujetos al servicio de las armas que pertenezcan a Entidades del Estado, Provincia, Municipio, o a cualquier empresa o establecimiento de carácter particular no podrán percibir sus haberes ni hacerlos efectivos las empresas o entidades, sin la previa presentación del certificado de revista anual del año anterior. De tratarse de haberes que hayan de cobrar en

el presente año, habrán de presentar el oportuno certificado de revista anual del mismo.

También se advierte que serán responsables del abono de haberes sin cumplir los requisitos mencionados los encargados de dicho cometido, los que incurrirán en la sanción de una multa igual al 20.º del sueldo mensual que disfruten.

De no poder presentar los interesados el certificado de revista anual que se exige, por no haber acudido a pasarla antes de terminar el plazo señalado para ello, habrán de sustituirlo por el comprobante de haber hecho efectiva la multa que preceptúa el artículo 42 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército.

Lo que se hace público a fin de que todos los individuos sujetos a pasar la revista anual reglamentaria cumplan con dicha Orden en evitación de los perjuicios que les irrogaría el no efectuarlo.

Felanitx 25 Octubre de 1940.

El Alcalde,

ANTONIO OBRADOR.

Se pone en conocimiento del público en general, que los tickets de consumiciones que vienen circulando en la actualidad en esta población en sustitución de la escasez de calderilla, se procederá a su canje desde el día 28 del corriente mes al 10 de Noviembre venidero en el Sindicato local calle del Call n.º 3; advirtiéndose que los que dejen de presentarlos en dicho plazo se considerarán nulos y sin valor alguno.

Felanitx 24 Octubre de 1940.

El Alcalde,

ANTONIO OBRADOR

Interesado por la Superioridad la remisión del número de ciegos que radican en este término municipal, se pone en conocimiento de todas las familias que tengan alguno de ellos se sirvan comunicarlo a la mayor urgencia a la Secretaría de este Ayuntamiento para la confección de la relación de los mismos.

Felanitx 24 Octubre de 1940.

El Alcalde,

ANTONIO OBRADOR

## JOSE PAEZ

SASTRE - MODELISTA  
CORTADOR DE NOVEDADES

Jaime I, 68.-FELANITX

NECESITA

oficiales, medias oficiales, palas, aprendizas adelantadas y aprendizas, serán bien retribuidas.

## Deportes

GIMNASTICA

MALLORCA

1

3

En un partido niveladísimo el Mallorca vence al Gimnástica en mejor suerte.

La lógica del fútbol.

Magnífico el aspecto del campo del Torrentó en la pasada jornada deportiva. Una gran muchedumbre dividida en dos bandos casi equilibrados, siguiendo la lucha con interés y con emoción a ratos, animando a los suyos, pero siempre, salvo casos esporádicos, dentro de los límites de la máxima corrección; Tuvo el encuentro fases de verdadero interés, momentos de lucha enconada y en ningún momento pudo verse un absoluto dominio de un equipo sobre el contrario. Buena prueba de ello fué que sólo un córner se tiró y éste en los últimos minutos del partido. Sin embargo una vez más se confirmó una verdad, que casi ha llegado a ser aforística: que en fútbol no hay lógica. Y así resultó que un partido niveladísimo tuvo un claro vencedor.

Los eternos pesimistas que acudieron al campo con el presentimiento de ver perder al Gimnástica, si bien no vieron sus pronósticos fallidos, no pudieron salir precisamente con la confirmación de una meta inferior-

idad del Gimnástica. Este perdió de la misma manera que hubiera podido haber ganado, si la fortuna por un lado y el oportunismo de Planas por otro no hubieran decidido un encuentro, que lógicamente hubiera sido un empate.

Y para que más se pusiera de manifiesto la lógica del fútbol, se puede señalar, que en el primer tiempo cuando el juego se mantuvo más nivelado, con fases de verdadero dominio gimnástico, fué precisamente cuando el Mallorca se apuntó los tres tantos. En el segundo tiempo, cuando el Gimnástica con sólo diez jugadores y con la moral del vencido debía en perfecta lógica disminuir su combatividad logró perforar la meta defendida por Urreta y mantener la propia incolume.

La autodidáctica en fútbol.

Es quizá el foot-ball el deporte que menos admite el aprendizaje por sí mismo, el autoperfeccionamiento. Siendo un juego eminentemente de conjunto, en que cada individuo ha de jugar en beneficio de los once, se hace precisa la enseñanza por uno, que esté fuera del equipo, de los principios y reglas, que son necesarias para con el mínimo esfuerzo obtener el máximo rendimiento. Llegaré a admitir que un muchacho con afición pueda por sí mismo perfeccionarse en el toque y juego de balón. Pero es totalmente imposible que un conjunto pueda adquirir juego científico, coordinación de pases y jugadas para llevar el peligro a la meta contraria; sin que un agente exterior se lo enseñe.

Moral futbolística.

Un equipo que salta al campo con grandes deseos de ganar está más cerca de la victoria que aquel que salga solo para jugar. Es preciso que todos los jugadores sientan aquel amor al club y amor propio, que les sirva de asicate, cuando la técnica o las facultades físicas estén en inferioridad. Entonces hace falta una gran dosis de moral. Es inadmisibile que el profesional la sienta menos que el amateur.

No es recomendable tampoco la actitud de algún sector del público que, al fallar algún jugador o hacer alguna jugada desgraciada, le abuchea o echa broncas; estos gritos en lugar de enardecerle, no pueden sino deprimirle y al hacerle perder la confianza en sí mismo hacen que su rendimiento sea inferior. Mejor es su moral con alentadores aplausos.

El partido.

A las ordenes del Sr. Florit se alinearon: MALLORCA, Urreta; Vázquez, Alzamora; Simonet, Albella, Parera; Ségui, Illera, Planas, Pueyo, Pocióvi.

GIMNASTICA: Forteza; Rius, Riera; López, Suriol, Sánchez; Demetrio, Cuevas, Fulquet, Légaz Mestre.

A los pocos minutos de haber dado comienzo el encuentro escapa Pocióvi, que centra sobre puerta, acudiendo al remate Planas, introduciendo el esférico en la red ayudándose de las manos. Sin embargo el árbitro concede el tanto.

Poco después internada de Mestre, seguida de un buen centro de este; el balón cruza por delante del marco sin encontrar el oportuno rematador.

Luego es Demetrio quien termina un avance con fuerte chut, que Urreta sólo logra desviar; a meta batido Fulquet remata alto.

El Gimnástica presiona; sin embargo es el Mallorca quien se apunta dos goles más por obra de Planas y debido a desgraciadas jugadas de López y Suriol respectivamente en otros tantos avances aislados mallorquinistas.

En el segundo tiempo sale el Gimnástica con sólo diez jugadores, por lesión de Fulquet. No obstante no se amilana por ello y busca codiciosamente aminorar la desventaja. Es esta parte el encuentro es nivelado y con mejores jugadas mallorquinistas. El Gimnástica marca su único tanto en un remate de Cuevas en una serie de chuts consecutivos contra la puerta del Mallorca.

No vamos a analizar la labor de los jugadores, ni decir quienes fueron los mejores

# VIDA CATOLICA

## La labor de la Acción Católica es insustituible

Sube de punto esta necesidad de la Acción Católica, si consideramos que su labor no puede ser sustituida por otras obras u organizaciones.

No puede ser sustituida por la labor de las Asociaciones y Congregaciones religiosas, porque éstas realizan un apostolado individual y tan sólo indirecta y mediamente social; y la labor de cristianización tiene un carácter marcadamente social; por eso el Papa escribe en la Carta al Arzobispo de Bolonia que "al trabajo, por noble y necesario que sea, de las Asociaciones religiosas, se debe añadir el otro trabajo, no menos noble necesario y, desgraciadamente, por las graves condiciones de los tiempos también *urgentísimo* del apostolado religioso social."

No puede ser sustituida por las

demás organizaciones de católicos de orden económico profesional o político, porque éstas no dependen directamente de la Jerarquía de la Iglesia y no pueden ser instrumentos en manos de ella para todas las necesidades de la vida cristiana.

No puede ser sustituida por el Estado, aunque sea un Estado confesional, católico, porque no es propio del Estado ejercer el apostolado. El Estado podrá conformar sus leyes con la doctrina y la moral católicas, podrá establecer el catolicismo oficial y aún deberá hacerlo; pero no podrá hacer por sí mismo la verdadera labor de formación, base y fundamento necesario de la confesionalidad oficial.



## Sección Local

### Solemnidad de la fiesta de Cristo Rey.

Deslumbrante de luces y con aroma suavísimo de lirios la imagen del Augusto Rey presidía la fiesta dedicada a su realeza, rodeado de multitud de asistentes que, como hijos fieles, acudían a sus plantas inmaculadas para ofrendarle humildemente sus más puros afectos, y recibían en cambio, su bendición amorosa y los dones de su gracia que con gran generosidad esparcía, cual lluvia de rosas, a su alrededor.

Por la mañana, celebróse una comunión general muy concurrida, especialmente por las cuatro ramas de A. C., que conscientes de la fiesta de su Rey, ya desde el principio, correspondían a la amorosa invitación del Maestro, y con filial cariño se acercaban a la sagrada mesa para recibirle con gran fervor en su corazón.

El solemne oficio fué también digno de la fiesta. El Rdo. D. Antonio Nebot cantó un himno de alabanza al Rey de las victorias

Consecuencia del dominio gimnástico no mediado aún el segundo tiempo, una inter-nada de Mestre que centra muy cerrado sobre puerta despejando de puños Pericás, rematando Cuevas de cabeza, nuevo rechace corto de Pericás y nuevo remate de Berga hasta que al fin Cuevas logra de cabeza enviar el balón a la red.

Centrada la pelota hay un avance magnífico del Athletic con fortísimo chut de Carret, que por su misma fuerza solo puede rechazar Forteza, rematando el delantero centro y Forteza en un plongeón magnífico, bloca el esférico ganándose una ovación del público.

Poco antes de terminar el primer tiempo en un avance del Athletic Carret sirve al delantero, quién sólo ante la puerta, fusila el tanto.

El segundo tiempo adquirió otro cariz y fué el reverso del primero. El juego se endureció sobremanera, por culpa del árbitro que no supo cortar de raíz los demanes de los jugadores, perjudicando enormemente al Gimnástico, que en concepto del público tenía el partido ganado, con sus arbitrarios offside señalándole faltas imaginarias.

En este segundo tiempo obtuvo el Athletic el goal de la victoria.

En Felanitx el segundo equipo guifó sobremanera a los que concurrieron al Campo del Torrentó, en el partido que ganó a J. S. Manacor por ocho a cuatro. Se vieron por ambos lados bonitas jugadas y el partido no decayó en un solo minuto en interés, jugando a buen tren y con hermosas jugadas de conjunto.

Mañana volverán a lucir su juego frente al Primer equipo del Porreras; a no dudar que el campo se verá concurrido en alto grado por lo bien que jugaron el pasado domingo.

El primero se desplazará a Lluchmayor falto de cuatro elementos de la mayor valía; sin embargo la calidad de los suplentes deja un rayo a la esperanza y los dos puntos en litigio se verán disputadísimos.

exhortó a la A. C. a llevar a cabo con firmeza la delicada tarea a ella confiada.

Por la tarde, luego de cantadas Vísperas con exposición mayor el Rdo. Sr. Rector, Consiliario de J. E. recibió la renovación de los compromisos, a la que respondió con ardor toda la Juventud, y seguidamente la Presidenta Srta. Oliver leyó en voz alta una consagración a Cristo Rey depositando a sus pies los compromisos firmados, para que El inflame sus corazones en deseos ardientes de ser cada día más perfectos apóstoles y observar fielmente lo prometido.

Como conclusión, resultó espléndida la función de la noche, tanto por los fieles congregados en el templo, como por el sermón que con entusiasmo convincente pronunció el ya citado orador sagrado. La procesión fué concurridísima brillando en ella las banderas de las diferentes asociaciones de esta ciudad, junto con las de A. C.

¡Que la realeza de Cristo se extienda por doquier, que su ejemplo sea imitado, y que no haya sobre la tierra quien no rinda homenaje a su Divinidad!

Acepta ¡oh Cristo Rey! el tributo que hoy te ofrendan tus hijos de A. C., dirige sobre ellos una mirada de Alélio y para que les fortalezca en su ardua empresa y para que pueda decirte con toda verdad: «en cada mente un evangelio y en cada corazón un sagrario» donde reines perpetuamente.

### Piadosos recuerdos...

El día de todos los Santos transcurrió en nuestra ciudad con singular devoción en las visitas a los templos concurriendo a ellos multitud de fieles hasta avanzada hora de la noche.

La necrópolis también estuvo grandemente concurrida ayudando a ello el hermoso día primaveral que se disfrutaba.

El Santo lugar en que reposan los restos de nuestros queridos antepasados recibió nuestra visita, y nuestras plegarias al Altísimo fueron elevadas desde lo más hondo del corazón para que haya acogido en su seno las almas de los que dejaron imborrable huella en nuestro sentir su paso por este valle de lágrimas.

### La fiesta de los Caídos.

Con gran solemnidad se celebró en nuestra ciudad la fiesta de los Caídos, el día 29 de Octubre.

Por la mañana en la iglesia parroquial se celebró un solemne funeral en sufragio de las almas de los Caídos, al que asistieron el Comandante Militar Sr. D. Jerónimo Saiz Gralla, el Alcalde D. Antonio Obrador Caldentey, el Teniente Coronel D. Miguel Caldentey Gralla, el Ayuntamiento en pleno y numeroso público.

A la salida del templo, ante la Cruz de los Caídos se leyó la Oración de Sánchez Mazas y la lista de los caídos de nuestra ciudad, siendo depositadas ante la Cruz coronas y ramos de flores por las Autoridades y el pueblo.

En (Es Molí de En Noguera)

Se vende terreno; junto o en varias parcelas. Para informes (Can Polla), antes Droguería.

## De sociedad

### Bodas.

En la iglesia parroquial y en el altar de la Inmaculada, día 30 de Octubre, contrajeron matrimonio la agraciada Srta. Isabel Obrador Suñer con D. Pedro Serra Gomila. Bendijo la unión el Rdo. D. Antonio Nebot, Vrio. de la parroquia.

Salieron los noveles esposos de paseo por bellos panoramas de la isla.

Les deseamos muchas felicidades en el nuevo estado.

A los pies de nuestra querida Moreneta de San Salvador se unieron en el sagrado lazo matrimonial D. Sebastián Sureda Mestre con la bella señorita Margarita Mayans Monserat.

La novia lucía riquísimo vestido blanco que resaltaba su singular belleza.

Bendijo la unión el Rdo. D. Jaime Sureda tío del contrayente, apadrinando la boda los padres de ellos Don Antonio Sureda Matas y Don Antonio Mayans Palmer.

En el restaurant del Santuario sirvióse a los concurrentes exquisito lunch. Los novios salieron en viaje de bodas para los más bellos parajes de la isla.

Los hacemos patente nuestra enhorabuena.

### Peticiones de mano.

Por el conocido industrial de esta ciudad, el fabricante D. Mateo Juan, y para su hijo Miguel a sido pedida a Don José Galmés de Manacor la mano de su bella y simpática hija Catalina.

La boda se efectuará en breve.

Por el conocido industrial D. Francisco Tejedor García y señora Doña Esperanza Rodríguez, y para su hijo nuestro particular amigo D. Manuel ha sido pedida la mano de la bella y simpática señorita Anita Berga Obrador, hija del comerciante D. Barlolomé Berga Bosch.

La fecha de la boda se ha fijado para la próxima primavera.

## C. N. S.

### Delegación en Felanitx

Se pone en conocimiento de todos los cultivadores de Olivares que necesiten sacos de yute y esparto para la recolección de aceitunas, pasen por estas oficinas (Call. n.º 3) para formular el pedido que les interesa.

También se recuerda a todos los agricultores que precisen semilla de patata de Castilla (encarnada) pueden pasar por la Delegación a dar cuenta de la cantidad que necesitan.

Felanitx 2 Noviembre 1940.

El Secretario,

## JOSE PAEZ

### SASTRERÍA - MODELISTA

### CORREDOR DE NOVEDADES

Jaime I, 68. - FELANITX

### NECESITA

oficinas, medias oficiales, palas, aprendizas adelantadas y aprendizas, serán bien retribuidas.

### Lavandera y planchadora

María Barceló participa que

desde hoy queda abierto al público

servicios en Avenida

José Antonio, 33. - FELANITX

### Nombramiento eclesiástico.

El Ilmo. Sr. Obispo de Menorca ha nombrado al Rdo. D. Antonio Fiol su capellán de honor.

Felicitemos a nuestro amigo por su elevación a este cargo de honor y confianza.

### Nuevo Vicario General.

Por bula pontificia el Ilmo. Sr. Obispo de Menorca ha nombrado para la dignidad de Arcediano al M. I. Sr. D. Mateo Bosch Caldentey y Vicario General de aquella diócesis.

Felicitemos al Sr. Bosch y a toda su familia.

### Nuevo Médico.

Esta mañana ha tomado posesión de la plaza de Médico Titular de nuestra ciudad, D. Teodoro Hernández Rebollo, Médico de Asistencia Pública Domiciliaria; quién ha instalado su despacho y consulta en la calle Mayor n.º 42.

### Ascenso.

Leemos en la Prensa de Palma que el funcionario de Correos y muy conocido en nuestra ciudad ha sido ascendido a la categoría superior inmediata, D. Mateo Cladera Palmer.

Le felicitamos.

### Llegadas

Procedentes de la península han llegado esta semana D. Guillermo Obrador Arnau, D. Miguel Massuti y D. Juan Pou Grimalt.

## Sección Religiosa

### Oratorio de Ntra. Sra. de la Providencia.

Anteayer se dieron principio a la solemne oración de Cuarenta-Horas dedicadas a la Santísima Virgen de la Providencia.

Los actos continúan hoy con mucha solemnidad y último día de Cuarenta-Horas, después del Rosario, conclusión del Triduo con sermón, Te-Deum y Bendición.

### Fiesta de Ntra. Sra. de la Providencia.

Mañana a las ocho Tercia cantada, Misa solemne y sermón. Al anochecer después del Rosario, Trisagio Mariano, sermón, Salve y Besamanos a la Santa Imagen.

Predica el Rdo. D. Andrés García, Vicario de Porto Colom.

## Señora de la Royal

### CORREAS Y FALIAS

Estará en Felanitx desde hoy sábado a las 4 tarde, hasta mañana domingo a las 5 tarde, en el HOTEL SANTUERI

Medición y Parcelación de fincas. Levantamiento de planos. Valoraciones Rústicas

## JUAN MANRESA XAMENA

PERITO AGRICOLA

A. Conde Sallent, 39 y 41. - PALMA Avda. José Antonio n.º 35 - FELANITX

## SE ALQUILA

Cochería Calle Obispo Puig

(Frente Cuatro Esquinas)

Informes: GUILLERMO BENNASAR

(a Funió,) Pintor, Calle Hospicio 14

FELANIX

## Comprad FOTOS

en esta Imprenta.

# ALTA COSTURA

# Sastrería GRIMALT

Calvo Sotelo, 1 - FELANITX